

Protokoll der 10. Herbstkonferenz der Sport Union Zentralschweiz

Anwesend:	Finanzen Technik Vereine	Markus Iten Albert Gisler 26 gem. Präsenz-Liste 47 Personen
Vorsitz:	Markus Iten	
Protokoll:	Monika Kunz	
Ort:	Kultur- und Kongresszentrum Le Théâtre, Restaurant Prélude, Rüeggisingerstr. 20 a, 6020 Emmenbrücke	
Datum/Zeit:	23. Oktober 2019 / 19.30 Uhr – 20.30 Uhr	
Traktanden:	<ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung2. Informationen aus der Technik<ul style="list-style-type: none">- Kurswesen- Luuszapfecup3. Mitgliederbeträge / Budget 20204. Jahresprogramm 2020 / Vergabe der Anlässe<ul style="list-style-type: none">- DV 2021 und 2022- Jugitag 2021 und 20225. Personelles6. Informationen<ul style="list-style-type: none">- 17. Sportfest 2020 in Zug- Sport Union Schweiz7. Aussprache / Verschiedenes	

1. Begrüssung

Markus Iten begrüsst alle Vereinsverantwortliche und die Verbandsleitung herzlich zur diesjährigen Herbstkonferenz und dankt für ihr Interesse. Speziell begrüsst er den Verbandspräsidenten der Sport Union Schweiz, Sepp Born und Werner Kurmann vom OK des 17. Zentralschweizer Sportfest 2020 in Zug. Die Vereine haben die Unterlagen rechtzeitig erhalten und die Traktandenliste wird genehmigt. Jeder Verein hat 2 Stimmen und er bittet die Teilnehmer sich auf der Präsenzliste einzutragen.

2. Informationen aus der Technik / - Kurswesen, - Luuszapfecup

Albert hätte gerne ein Datum für einen Kurs bekannt gegeben, aber leider hat er Lesley Isenschmid telefonisch nicht erreichen können. Er wird aber am Ball bleiben.

Albert empfiehlt die Homepage www.suzs.ch, Neuigkeiten und Anlässe werden laufend aktualisiert. Im T & S und in der Agenda sind alle Kurse ausgeschrieben. Nutzt das vielseitige Angebot.

Der Luuszapfecup ist von der Sport Union Schweiz lanciert worden. Dies ist ein neuer Wettkampf für die Jugi. Sie können in den eigenen Hallen den Parcours aufbauen, trainieren und den Wettkampf austragen. Die Resultate werden der Sport Union Schweiz übermittelt, sie werden die Resultate auswerten und eine Rangliste erstellen. Alle Informationen zum Luuszapfecup sind auf der Homepage der Sport Union Schweiz.

5. Personelles

Nach der Sitzung im Mai wurde eine Kerngruppe gebildet. Am 3. September hat sich diese Kerngruppe auf der Geschäftsstelle der Sport Union Schweiz getroffen und verschiedene Themen angesprochen (damit sind wir zufrieden, was muss angepackt werden, was wünschen wir uns, was möchten wir zusammen erreichen). Die nächste Sitzung wird am 27. November stattfinden. Es wäre schön, wenn sich noch weitere Teilnehmer melden (die Einladung wird noch an alle Vereine gesandt).

Leider gibt es trotzdem noch offene Ämter

- **Das Vorstandsteam** sucht immer noch Verstärkung: - **Präsident/in**, - **Vize-Präsident/in**, - **Kommunikation**.
- **Verbandsleitung – Netzballverantwortliche:** Alle aktiven Netzballer/innen bitte überlegt euch dieses Amt zu übernehmen. Es geht bei diesem Amt mehrheitlich um Koordinations-Arbeit.
- Personalkommission:** Zurückgestellt, da ja mit der Kerngruppe etwas ausgearbeitet wird

Markus dankt der gesamten Verbandsleitung für ihre Mitarbeit und den grossen Einsatz.

Erwachsenensport (Kurse / Ausbildung)	- Lesley Isenschmid
J + S	- Kurt Kneubühler
Jugendsport / Jugendriegenleitertreff, Jugitag	- Sabrina Karli
Vorschulturnen	- Angelika Brütsch
Ringen	- Marcel Stadelmann
Volleyball	- Yvonne Stalder
Korbball	- Res Zumbühl
Unihockey	- Christian und Tobias Amrein
Netzball	- vakant
Fähnrich	- Hans Müller

6. Informationen

17. Sportfest 2020 Zug

Werner Kurmann (Chef Wettkämpfe) stellt das Zentralschweizer Sportfest vom 5. - 7.6.2020 in Zug vor. Das OK arbeitet intensiv und zurzeit sind alle Arbeiten zeitlich auf Kurs. Seit dem 1. Oktober 2019 ist die Ausschreibung online und die Vereine können sich anmelden unter www:sportfestzug2020.ch. Werner erläutert und zeigt mit einer Power Point Präsentation sämtliche Wettkampflplätze sowie die wichtigen Orte des Sportfestes. Man kann jetzt schon sagen, dass es ein Sportfest der kurzen Wege sein wird. Markus dankt Werner für die Vorstellung des Sportfestes und fordert alle Vereine auf daran teilzunehmen, da es ja das Sportfest unseres Verbandes ist. Ganz nach dem Motto des Sportfestes: «Zug bewegt» - Chum doch au nach Zug.

Sport Union Schweiz

Sepp Born, Präsident der Sport Union Schweiz weist die Vereine darauf hin, dass beim Verband Personen, welche sich auf Vereinsebene durch grossen Einsatz verdient gemacht haben, mit der Silbernadel geehrt werden. Auf der Homepage der Sport Union Schweiz unter DOK's findet ihr das Reglement dazu. An der Planungskonferenz wurden verschiedene Admin.-DOK's bereinigt und genehmigt. Zudem wurde die Strategie für die nächsten vier Jahre ausgearbeitet. Das Schwergewicht wird auf zwei Ziele gerichtet. Erstens die Jugend, die Sport Union Schweiz hat sich immer für diese Sparte eingesetzt. Vielleicht kommt in Zukunft ein Jugendsportfest in Frage. Zweitens die älteren Riegen, welche sich Fragen wieso sie noch dem Verband angehören. Das Jubiläumsjahr der Sport Union Schweiz geht zu Ende, der letzte

Anlass findet am 7. Dezember in Wünnewil statt. Sepp weist bei der Anlassplanung darauf hin, dass für das Jahr 2021 noch kein Sportfestorganisator gefunden wurde. Er bittet die Vereine, welche interessiert wären, sich zu melden. Markus dankt Sepp für seine Informationen.

7. Aussprache und Verschiedenes

Markus fragt die Versammlung nach Anregungen oder Fragen. Es meldet sich niemand. Er wünscht allen ein unfallfreies Vereinsjahr und gute Heimkehr. Er freut sich auf ein Wiedersehen an der DV vom 28. März 2020 in Kerns.

Kerns, 29. Oktober 2019

Sport Union Zentralschweiz
Protokollführerin: Monika Kunz

Geht an:
Vorstand Sport Union Zentralschweiz
Mitglieder GPK
Vereine